

Adulto mayor es rescatado por su nieto en incendio de una casa en Francke

DAÑOS. *El fuego destruyó la vivienda de Luis Mena, de 93 años, quien sufrió quemaduras y permanece internado en estado grave. Se indagan el origen y la causa del siniestro.*

Sergio Silva
 sergio.silva@australosorno.cl

Un violento despertar tuvieron los vecinos de la población Autoconstrucción, en Francke, especialmente quienes residen en calle Los Pellines con Los Boldos, luego de declararse un incendio en la casa de un antiguo residente del sector, rescatado por su nieto desde el interior del inmueble.

Fue pasadas las 3.50 de la madrugada cuando la tranquilidad del barrio se vio interrumpida por la emergencia, que afectó la vivienda del adulto mayor Luis Mena, de 93 años. El hombre dormía en su dormitorio cuando, de forma repentina, según relató su nieto, se escuchó una explosión al interior de la habitación.

Al percatarse de la situación, el joven se dirigió al lugar donde descansaba su abuelo y encontró el recinto envuelto en fuego y humo, por lo que logró sacar a su familiar y ponerse a salvo.

Alertados por el siniestro, vecinos del sector dieron aviso

93 años tiene el adulto mayor

que sigue internado grave en el Hospital San José de Osorno tras ser rescatado por su nieto.

a Bomberos de Osorno. Las primeras unidades en llegar comprobaron que las llamas ya comprometían gran parte de la estructura, por lo que se declaró el incendio y se reforzó el despliegue con más carros y personal para poder controlarlo.

LESIONADO Eliana Catrilef, presidenta de la junta de vecinos de la población, comentó que "el vecino fue rescatado por su nieto, pero sufrió algunas quemaduras y tragó humo, por lo que se mantiene internado en el Hospital San José en estado grave. Como vecinos estamos muy preocupados por él, ya que es un antiguo residente y uno de los gestores para que salieran adelante las viviendas de la po-



AL LLEGAR LAS PRIMERAS UNIDADES DE BOMBEROS, LA VIVIENDA YA ESTABA ENVUELTA EN LLAMAS. LABOCAR INDAGA EL ORIGEN.

blación".

Producto de las llamas, la casa terminó con daños totales y Bomberos de Osorno, que logró evitar que el fuego se propagara a otras viviendas colindantes, no pudo establecer en el lugar el origen ni la causa del siniestro.

Carabineros del retén de Pampa Alegre reunieron los antecedentes de los damnificados y los entregó al fiscal de turno, quien dispuso la concurrencia

desde Puerto Montt de un equipo del Laboratorio de Criminalística (Labocar) para levantar evidencias en el sitio de la emergencia. Durante la mañana de ayer, los funcionarios policiales trabajaron en el sector.

El teniente Manuel Angulo Fuenzalida, jefe de la Sección Criminalística de Carabineros de Puerto Montt, indicó a El Austral que "mediante requerimiento de la Fiscalía de Osorno

se solicitó la concurrencia de un equipo especializado de esta sección de Criminalística para realizar diligencias respecto del origen y la causa del incendio. Se trata de un inmueble de un nivel, de material ligero. Se realizó una inspección técnica por parte del equipo de peritos, determinando un área probable de inicio y una causa, la que será informada de manera directa al Ministerio Público".

El oficial además señaló

que "este trabajo se complementa con fijaciones fotográficas y planimétricas, y respecto de ello también hay una persona que se encuentra lesionada con riesgo vital, lo que la mantiene intervenida médica mente. Las diligencias fueron realizadas el día de hoy (ayer)".

Dentro de los próximos días, Labocar entregará un informe al Ministerio Público, en el que dará a conocer cómo se generó este siniestro. C3